

1) Dans le cadre de l'invitation, un tableau est fourni pour illustrer la façon dont l'évaluation des propositions – 70 % des points techniques et 30 % du prix. Ce qui n'est pas clair, c'est combien le prix total sera calculé pour chaque soumissionnaire. Plus précisément, un tableau d'honoraires professionnels est fourni sur la page 25, auquel cas les honoraires sont calculés en fonction de 150 jours d'effort pour chaque ressource. Dans ce tableau, il y a l'espace pour trois ressources. Étant donné que nous ne se limitent pas à l'inscription de trois ressources (voir Question (1) de clarification (3)) Comment le prix total pour être calculée pour donner une comparaison équitable entre les différentes sociétés qui fournissent des nombres différents de ressources pour le projet. Par exemple, si l'entreprise X répertorie deux catégories et société Y énumère huit catégories, comment le prix total pour être calculée pour donner une comparaison équitable entre la société X et Y, étant donné qu'un nominal de 150 jours est affecté à chaque ressource aux fins d'évaluation?

R/ La moyenne des tarifs sera appliqué (Voir RFP Amendment 2_DDP Modification 2).

.....

2) In the solicitation, a table is provided to illustrate the way the proposal evaluation – 70% of technical points and 30% of the price. What is not clear is how the total price will be calculated for each bidder. Specifically, a table of professional fees is provided on page 25, whereby the fees are calculated based on 150 days of effort for each resource. In this table, there is space for three resources. Given that we are not limited to listing three resources (see Question (1) of clarification (3)) how will the total price be calculated to give a fair comparison between different companies that provide different numbers of resources for the project. For example, if Company X lists two categories and Company Y lists eight categories, how will the total price be calculated to give a fair comparison between company X and Y, given that a nominal 150 days is assigned to each resource for evaluation purposes?

A/ The average of the rates will be used (See RFP Amendment 2_DDP Modification 2)